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Editorial
Quando menos pode significar mais
Um projeto em discussão na Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro pode ajudar a
mostrar que reduções de impostos podem ser positivas para a economia, gerando mais receitas. Por
lá, a proposta sugere a redução para 7% da alíquota do ICMS cobrado nas operações de saída da
proteína do Estado, igualando, inclusive, ao que é cobrado em outras carnes.

Além da importante isonomia, o gerente jurídico da Firjan afirmou que a medida aumentaria a
arrecadação do Rio com o pescado em R$ 300 mil. A informação demanda, evidentemente, a
apresentação de um estudo, mas tem um sentido: as empresas do Estado, lideradas pela Frescatto,
poderiam se tornar mais competitivas no mercado. Além disso, o Rio possui déficit no segmento,
comprando muito mais pescado do que vendendo no País.
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Destaque

Produtos frescos online

Créditos: Pixabay

A pandemia remodelou o cenário
europeu de varejo de alimentos
em velocidade e escala sem
precedentes. A PMA, entidade que
representa a indústria de produtos
frescos (FFLV), realizou uma
semana de análise do mercado
varejista para entender o impacto da
pandemia na Europa, Estados
Unidos, América Latina e China. A
consultoria McKinsey e a

EuroCommerce apresentaram os resultados do relatório “O caminho a seguir para varejistas
de alimentos europeus”, com uma ampla pesquisa com varejistas e consumidores sobre o
comércio eletrônico de 10 países.

“Identificamos 10 tendências do varejo na pesquisa ‘Interrupção, incerteza: O Estado do
Varejo Europeu de Alimentos em 2021’, sendo as três principais: Preço, Sustentabilidade e
Manutenção de compras no online”, disse Eugen Zgraggen, da McKinsey. Para alguns
varejistas, 2020 foi o melhor ano de vendas, com crescimento de mais de 11% (Reino Unido
e Suíça) na venda de alimentos pelo comércio eletrônico (+ 50%) porque diminuiu o fluxo
nas lojas, em especial hipermercados, com uma mudança no comportamento do
consumidor.

O consultor da EuroCommerce, Jean-Albert Nyssens, ressaltou que a sustentabilidade está
no radar da indústria. “Identificamos cinco mudanças chaves do consumidor: 39%
permanecem na compra no comércio online, 37% levam em consideração o preço; 50% têm
objetivos de estilo de vida com alimentos mais saudável e locais, mesmo que tenham, que
gastar mais; 49% diminuirão compra de alimentos frescos com o retorno dos restaurantes
no pós-Covid; e o resultado será menor lucratividade dessa indústria. O momento é
desafiador para o varejista“. Rastrear o alimento, transparência e confiança no
relacionamento com o consumidor são pilares importantes na cadeia. “O preço é
relevante, mas a sustentabilidade e a rastreabilidade do alimento são importantes para o
consumidor”, resume.



NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Após se recusar a assinar recibo que previa um pagamento antecipado pela importação da
vacina indiana Covaxin, o servidor do Ministério da Saúde Luis Ricardo Fernandes
Miranda disse ao O Globo ter se encontrado com o presidente Jair Bolsonaro em 20
de março para denunciar suspeitas sobre a importação do imunizante. Segundo ele, o
presidente teria se comprometido a encaminhar o caso para a Polícia Federal. Porém, o
ex-diretor da PF Rolando Alexandre de Souza afirmou ao O Globo não se lembrar se
Bolsonaro lhe pediu uma investigação sobre supostas irregularidades.

O caso passou a ser investigado pelo Ministério Público Federal, que o repassou para
a sua esfera criminal, e também se tornou alvo da CPI da Covid. A Covaxin foi a vacina
mais cara comprada pelo governo, com preço unitário de R$ 80,70. As negociações
apresentam movimentações atípicas, sendo a única a contar com uma empresa
intermediadora, a Precisa Medicamentos. Chama a atenção a velocidade entre o início das
conversas para importar a vacina e a assinatura do contrato: 97 dias, como contextualiza o
O Globo. De acordo com o blog do Valdo Cruz, no G1, o governo chegou a empenhar R$
1,6 bilhão para assegurar o pagamento pela compra de 20 milhões de doses da
Covaxin.

E o presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, afirmou, por meio de sua
assessoria, que orientou o deputado Luís Miranda a tornar públicas denúncias de
irregularidades na compra da vacina, informa o Valor. Já Bolsonaro reagiu: mandou a PF
investigar o deputado e o irmão dele, Luis Ricardo Fernandes Miranda, servidor do
Ministério da Saúde, por declarações sobre supostas irregularidades, destaca a Folha, em
informação confirmada pelo ministro da Secretaria-Geral da Presidência, Onyx Lorenzoni.

Diante disso, o relator da CPI da Pandemia, o senador Renan Calheiros, afirmou que
vai convocar Onyx para depor. De acordo com ele, o ministro agiu na tentativa de
interferir na apuração da CPI e coagir uma testemunha. Calheiros falou em um pedido
de prisão contra o ministro, relatou o Congresso em Foco. E a CPI marcou para amanhã o
depoimento dos irmãos, informou o Jornal Nacional, com o seu vice-presidente, o senador
Randolfe Rodrigues, afirmando que o colegiado vai requisitar esquema de segurança para
protegê-los, destaca o Valor Investe.

Enquanto isso, Bolsonaro exonerou o ministro do Meio Ambiente, Ricardo Salles, e
nomeou Joaquim Alvaro Pereira Leite como substituto. Ele ocupava o cargo de secretário
da Amazônia e Serviços Ambientais do ministério e foi conselheiro da Sociedade Rural

https://oglobo.globo.com/brasil/exclusivo-em-entrevista-servidor-da-saude-relata-que-avisou-bolsonaro-sobre-suspeitas-na-importacao-da-vacina-covaxin-1-25073323
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https://oglobo.globo.com/brasil/mais-cara-mais-rapida-entenda-cronologia-da-negociacao-do-governo-federal-para-compra-da-vacina-covaxin-25074695
https://g1.globo.com/politica/blog/valdo-cruz/post/2021/06/23/governo-chegou-a-empenhar-r-16-bi-para-comprar-20-milhoes-de-doses-da-covaxin.ghtml
https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/06/23/lira-diz-que-orientou-deputado-a-revelar-irregularidades-do-caso-covaxin.ghtml
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https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/06/23/cpi-vai-ouvir-servidor-que-disse-que-avisou-bolsonaro-sobre-suspeitas-no-contrato-da-covaxin.ghtml
https://valorinveste.globo.com/mercados/brasil-e-politica/noticia/2021/06/23/cpi-pedira-protecao-a-deputado-que-denunciou-fraude-na-compra-da-covaxin.ghtml


Brasileira, uma das organizações que representam o setor agropecuário, informou o G1.
Com a saída, os inquéritos que correm no STF contra Salles por favorecimento a
madeireiros ilegais na Amazônia podem deixar a Corte, destaca o Poder 360.

O Brasil não só continua sendo um dos países mais desiguais do mundo, como está
piorando: em 2020, a concentração de renda aumentou e, com isso, atingiu o pior nível
em pelo menos duas décadas, de acordo com a edição de 2021 do relatório sobre riqueza
global feito pelo banco Credit Suisse e divulgado pela CNN Brasil.  Em 2020, quase a
metade da riqueza do país foi toda para a mão do 1% mais rico da população: 49,6%. Em
2019, eles detinham 46,9%.

Repercutindo a informação, a CNN Brasil ouviu o professor de economia da FEA-USP Paulo
Feldmann. Ele defendeu que há várias medidas que podem ser adotadas – a maior
parte delas passa por uma reforma tributária, mas que a atual proposta não “toca na
ferida”. Outra possibilidade é o imposto sobre heranças e também a tributação dos
mais ricos.

Cerveja, carne, leite e material de construção mais caros. E além de tudo isso, uma
conta de luz ainda mais salgada do que a atual. Segundo representantes da indústria e
de entidades de defesa do consumidor, esses podem ser alguns dos efeitos da MP de
privatização da Eletrobras, aprovada pelo Congresso e que agora aguarda sanção
presidencial, de acordo com o Correio Braziliense. Mas o ministro da Economia, Paulo
Guedes, disse que o saldo da votação da MP que abre caminho para a privatização da
Eletrobras é “vastamente” positivo, destacou o Poder 360.

O volume de crédito rural ofertado pelo Banco do Brasil na safra 2021/22 deverá
totalizar o montante de R$ 135 bilhões, representando alta de 17% sobre o volume
aplicado na temporada anterior. Segundo o banco, serão mais recursos para os produtores
da agricultura familiar, médios, grandes, cooperativas rurais e empresas do agronegócio,
explica o Canal Rural.

Por 7 votos a 4, o plenário do STF validou o julgamento da 2ª Turma que considerou o
então juiz Sergio Moro parcial na condenação do ex-presidente Lula no caso do triplex
do Guarujá, informou o Jornal Nacional.

A Justiça Federal do Distrito Federal aceitou a denúncia do Ministério Público e
tornou réu o assessor especial para Assuntos Internacionais da Presidência, Filipe
Martins, por ter feito um gesto racista numa audiência no Senado, segundo o Jornal
Nacional. Martins disse que estava ajeitando a lapela, mas a perícia concluiu que ele nem
chegou a segurar o terno.

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/06/23/bolsonaro-exonera-salles-do-cargo-de-ministro-do-meio-ambiente.ghtml
https://www.poder360.com.br/justica/com-demissao-de-salles-inqueritos-podem-sair-do-supremo/
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https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/06/23/taxar-grandes-fortunas-e-caminho-para-reduzir-desigualdade-social-diz-feldmann
https://www.correiobraziliense.com.br/economia/2021/06/4933170-como-privatizacao-da-eletrobras-deve-encarecer-cerveja-carne-e-leite.html
https://www.poder360.com.br/economia/saldo-da-mp-da-eletrobras-e-vastamente-positivo-diz-guedes/
https://www.canalrural.com.br/noticias/credito-rural-banco-brasil-eleva-recursos/
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https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/06/23/justica-torna-reu-filipe-martins-assessor-especial-da-presidencia-por-gesto-racista-no-senado.ghtml
https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/06/23/justica-torna-reu-filipe-martins-assessor-especial-da-presidencia-por-gesto-racista-no-senado.ghtml


O real é a quarta moeda com maior valorização em 2021, segundo levantamento da
agência de classificação de risco Austin Rating, divulgado pelo G1. Ontem, o dólar teve
variação negativa de 0,05%, a 4,9638 reais na venda, o menor nível desde 10 de junho de
2020, de acordo com o E Investidor. Já o Ibovespa caiu 0,26%, para os 128.427,98 mil
pontos.

Covid-19
O Brasil irá receber dos Estados Unidos a doação de 3 milhões de doses da vacina
contra a Covid-19 da Janssen, que tem aplicação única. O quantitativo está fora das
doses compradas pelo governo federal pelo Covax. A previsão é que os imunizantes
cheguem hoje. A quantidade de doses é a maior já doada pelos EUA a qualquer país,
lembra o UOL.

Ontem, o Brasil registrou um recorde de casos de coronavírus em 24h: foram 114.139
diagnósticos. Agora, o País totaliza 18.170.778 pessoas que já contraíram a doença, com
média móvel de 77.295 exames positivos, de acordo com os dados do consórcio de
imprensa divulgados pelo Extra. O País também registrou 2.343 mortes por Covid-19 ontem,
elevando para 507.240 o total de vidas perdidas para o coronavírus. A média móvel está
em 1.915 óbitos diários.

Em todo o País, 67.205.588 pessoas receberam a primeira dose da vacina, o
equivalente a 31,74% da população. A segunda dose da vacina, por sua vez, foi aplicada
em 24.642.156 pessoas, ou 11,64% da população. Nas últimas 24 horas, foram registradas
a aplicação de 1.550.849 vacinas de primeira dose, enquanto de segunda dose foram
132.448.

Mas nove capitais estavam com a aplicação da primeira dose da vacina suspensas ou
reservadas apenas para alguns grupos ontem e à espera de novos imunizantes, como
mostra levantamento feito pela Folha. Em Aracaju, João Pessoa, Campo Grande e
Salvador, a falta de imunizantes levou à suspensão total desta fase. Já capitais como Porto
Alegre, Florianópolis, Curitiba, Cuiabá e Rio Branco restringiram a grupos seletos devido ao
estoque reduzido.

https://g1.globo.com/economia/noticia/2021/06/23/real-e-a-4a-moeda-que-mais-se-valorizou-no-mundo-em-2021-aponta-ranking-com-120-paises.ghtml
https://einvestidor.estadao.com.br/ultimas/dolar-renova-minima-em-um-ano-a-r-496/
https://www.uol.com.br/vivabem/noticias/redacao/2021/06/23/vacinas-janssen-covid-eua-brasil.htm
https://extra.globo.com/noticias/coronavirus/brasil-registra-114-mil-casos-de-covid-19-em-24h-novo-recorde-desde-comeco-da-pandemia-25074309.html
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/06/nove-capitais-tem-suspensao-total-ou-parcial-da-primeira-dose-da-vacina-contra-covid-19.shtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
Itamar Rocha, presidente da Associação Brasileira de Criadores de Camarão (ABCC) e
da Feira Nacional do Camarão (Fenacam) confirmou a realização da edição 2021 do
evento deste ano para o período entre 16 e 19 de novembro. Conforme Rocha, a
confirmação acontece diante do Decreto Nº 29774, publicado pelo Governo do Estado do
Rio Grande do Norte, especificando o cronograma de retomado dos eventos corporativos.

"Na oportunidade esclarecemos que diante dessa nova realidade, reafirmamos o
compromisso da ABCC, seus parceiros e apoiadores, com a realização da Fenacam’21,
mais uma vez, no Centro de Convenções de Natal e, naturalmente, no formato presencial,
claro, cumprindo todos os protocolos estabelecidos pelos órgãos de saúde do RN e do
Ministério da Saúde" falou Itamar.

A retomada de eventos presenciais, a partir de 24 de junho, será dividido em 4 fases:
1- de 24 de junho a 7 de julho – 20% da capacidade presencial;
2- de 07 de julho a 21 de julho – 40% da capacidade presencial;
3- de 21 de julho a 04 de agosto – 60% da capacidade presencial;
4- de 04 de agosto a 18 de agosto – 80% da capacidade presencial.
A partir de 18 de agosto será divulgado um novo limitador do público presencial, bem como,
de qual percentual parte a nova fase.

O Mapa publicou hoje no Diário Oficial a Instrução Normativa Nº 9, de 16 de junho de
2021, que aprova o modelo impresso da Guia de Trânsito Animal (GTA) para o trânsito
de animais vivos, ovos férteis e outros materiais de multiplicação animal e estabelece o
formato eletrônico da Guia de Trânsito Animal (GTA), na forma do modelo e-GTA, para
movimentação, em todo o território nacional, de animais vivos, ovos férteis e outros
materiais de multiplicação animal.

A IN destaca, entre outras questões, que o modelo impresso de GTA, será utilizado onde e
quando não for possível a adoção do formato eletrônico e-GTA, e as informações referentes
à movimentação deverão ser inseridas na base de dados do Estado e enviadas à Base de
Dados Única, na qual poderá ser consultada e atestada sua autenticidade. A IN entra em
vigor em 1º de julho de 2021.

A Seafood Source destaca que, apesar dos desafios provocados em todo o mundo pela
pandemia da Covid-19 em 2020, os produtores de salmão chilenos Multiexport Foods

https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/instrucao-normativa-n-9-de-16-de-junho-de-2021-327689557
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/instrucao-normativa-n-9-de-16-de-junho-de-2021-327689557
https://www.seafoodsource.com/news/environment-sustainability/despite-challenging-2020-multiexport-and-camanchaca-confirm-sustainability-commitment


e Salmones Camanchaca reafirmaram o compromisso com a sustentabilidade nos
respectivos relatórios anuais sobre o tema das empresas.

A Multiexport Foods destacou o fato de em 2020 ter sido novamente convidada a integrar o
Índice Dow Jones de Sustentabilidade, posicionando-se como uma das empresas com
melhor gestão da sustentabilidade no setor industrial “Produtos Alimentares”. Além disso, foi
incluído pela primeira vez no índice de proteínas Coller FAIRR, que analisa o desempenho
dos principais produtores mundiais de proteínas listados em bolsa. A empresa ficou em 15º
lugar no ranking geral, quinto no ranking de empresas produtoras de salmão no mundo e em
primeiro lugar no Chile.

A Salmones Camanchaca também reiterou seus compromissos com a sustentabilidade em
seu último relatório de sustentabilidade. “Estamos convencidos de que só assim podemos
contribuir para o desafio global de usar o mar para alimentar um mundo que em breve
ultrapassará 8 bilhões de pessoas, e de forma saudável para os consumidores, para as
comunidades vizinhas às operações, e para o ambiente em que trabalhamos”, disse o
gerente-geral da Camanchaca, Ricardo García.

(Créditos: News.bandao.cn)

Às 4 da manhã de 21 de junho, o
centro offshore mais distante da
costa no mundo emergiu: o pilar
central em forma de alfinete de
Dinghai, China, perfurou a água,
abriu o corredor "guarda-chuva" e
assumiu o tamanho de dois
campos de futebol. A 30 metros
abaixo da superfície da água, mais
de 1500 mil salmões vagam
livremente na massa de água fria
do Mar Amarelo em gaiolas. Esta é a gaiola "Deep Blue 1" na Zona Experimental de
Aquicultura Nacional de Qingdao. A operação chinesa de colheita de salmão em
grande escala foi realizada lá pela primeira vez, de acordo com a Salmon Expert em
reportagem original do News.bandao.cn.

"Ao contrário das operações tradicionais de pesca com rede, usamos bombas de sucção de
peixe a vácuo de pressão negativa, o que pode reduzir os danos causados   pela colisão e
fricção dos peixes na rede e também tornar o processamento posterior mais ordenado e
controlável", disse o CEO da Zefeng Fishery, Wan Said Gu Qihuan.

https://www.salmonexpert.cl/article/centro-de-salmn-en-china-logra-su-primera-cosecha-comercial-a-gran-escala/


Segundo Gu Qihuan, hoje a empresa colhe mais de 3 mil peixes, com uma taxa de
sobrevivência de 80%, um peso médio de mais de 4kg. E a qualidade atingiu os padrões de
exportação da UE. "Este evento é a primeira pesca em grande escala desde que o projeto
piloto foi implementado e também marca a primeira cultura bem-sucedida em grande escala
de peixes de alto valor em meu país" falou o executivo.

A Global Seafood Alliance (GSA) anunciou que a “The Responsible Seafood
Conference” será realizada virtualmente neste ano. A decisão de ficar virtual novamente
em 2021 vem quatro meses após o lançamento de uma conferência GOAL reinventada,
apresentando uma experiência híbrida com uma série de sete eventos virtuais começando
em abril e culminando com um evento presencial em Seattle, EUA, em outubro. A incerteza
em torno das viagens internacionais foi o principal motivo da decisão de cancelar o evento
presencial em Seattle. O próximo objetivo presencial da GAA será realizado no The Okura
Hotel em Tóquio, Japão, de 24 a 27 de outubro de 2022.

Pesca
O BNC Amazonas conta que o INSS pagará, nos próximos meses, o seguro-defeso de
2015 e 2016. O pagamento, de forma administrativa, será para pescadores que fizeram
o requerimento no período, A decisão se dá após encontro entre o deputado federal Silas
Câmara e o presidente do INSS, Leonardo Rolim.

Rolim garantiu que o Dataprev está desenvolvendo o sistema que fará o processamento
desse pagamento, assim como informou que as gerências executivas já estão levantando
todos os requerimentos feitos nesse período. O presidente aproveitou para reafirmar que,
em atendimento a petição da Defensoria Pública da União, os protocolos dos requerimentos
do Registro Geral de Pesca feitos no início da pandemia serão válidos para fins de
comprovante de sua atividade profissional e de recebimento do benefício.

A Prefeitura Municipal de
Guaratuba, no litoral do
Paraná, através da Secretaria
do Meio Ambiente apresentou
o projeto Malha Seca, que tem
como objetivo sensibilizar e
conscientizar os pescadores
em relação ao local adequado
para se fazer o descarte de
suas redes. Atribuídas ao nome
de Rede Fantasma, onde as
mesmas são descartadas na

https://www.aquaculturealliance.org/blog/goal-2021-in-seattle-goes-virtual/?utm_source=Informz&utm_medium=email&utm_campaign=Informz%20email&_zs=GESvi1&_zl=M8Mj7
https://bncamazonas.com.br/municipios/inss-seguro-defeso-atrasado-silas/?amp


praia, e com a maré alta acabam sendo levadas para o oceano e interferindo na vida
marinha.

O Bem Paraná conta que a fiscalização da Secretaria do Meio Ambiente, após idas ao
Mercado Municipal do Morro do Cristo, percebeu que algumas redes estavam sendo
descartadas na areia da praia. Pensando nisso, a solução encontrada foi desenvolver e
oferecer lixeiras específicas para o descarte de forma correta e com a utilização de
materiais doados foram elaborados os receptores.

Uma reportagem do Europa Azul afirma que “pescadores serão expulsos de muitas
áreas a serem protegidas pela União Internacional para a Conservação da Natureza
(IUCN)”. A IUCN realizará seu congresso em setembro e deverá reunir governos, ONGs e
fundações, "com planos de expulsar muitas frotas pesqueiras em benefício de muitas áreas
protegidas". A entidade tem 1.300 membros e emprega 16.000 especialistas. Tem status de
observador na ONU e desempenha um papel importante na preparação da Convenção
sobre Diversidade Biológica e outras convenções internacionais.

Conforme a reportagem, os objetivos da IUCN são claros: 30% dos oceanos devem ser
declarados áreas marinhas protegidas, concebidas como reservas integrais ou proibidas da
chamada pesca industrial. Esta pesca é definida de forma a excluir praticamente toda a
pesca comercial. Os únicos que sobrarão serão os pescadores recreativos que podem
pescar cavala

Indústria
O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) publicou em 16 de
junho a Portaria Nº 176 que estabelece o regulamento para enquadramento do
pescado e do produto alimentício derivado do pescado em artesanais necessário à
concessão do selo ARTE.

Para fins desta Portaria, o Mapa considera entre outras coisas:
I - aquicultura familiar: quando praticada por unidade unifamiliar, nos termos da Lei nº
11.326, de 24 de julho de 2006;
II - pescado: os peixes, os crustáceos, os moluscos, os anfíbios, os répteis, os
equinodermos e outros animais aquáticos usados na alimentação humana;
III - produto alimentício derivado do pescado: produto elaborado a partir do pescado inteiro
ou de parte dele apto para o consumo humano;
IV - pesca artesanal: pesca comercial praticada diretamente por pescador profissional, de
forma autônoma ou em regime de economia familiar, com meios de produção próprios ou

https://amp.bemparana.com.br/noticia/prefeitura-do-litoral-inventa-lixeira-para-redes-de-pesca
https://europa-azul.es/areas-protegidas-uicn/
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-n-176-de-16-de-junho-de-2021-327670560


mediante contrato de parceria, desembarcado, podendo utilizar embarcações de pequeno
porte, nos termos da Lei nº 11.959, de 29 de junho de 2009;

O Mapa publicará manuais de Boas Práticas Agropecuárias para a Aquicultura e Pesca no
endereço eletrônico aqui. A Portaria entra em vigor em 1º de julho de 2021.

Em uma publicação no Instagram, Avelar Loureiro Neto, um dos sócios da Camarave
Maricultura de São Bento do Norte (RN), anunciou o embarque, após 18 anos, do 1º
container de camarão ao EUA. A exportação acontece por meio de uma parceria da
Camarave e a Unipesca. “Muito orgulho para todos que fazemos a Camarave poder
anunciar a volta ao mercado americano após longos anos impedidos de exportar.
Agradecemos a todos os nossos colaboradores que fazem a Camarave crescer a cada dia,
e à Unipesca, por tornar real a reabertura do mercado americano. Sem dúvidas, um dia para
comemorar toda a carcinicultura brasileira”, falou Loureiro Neto.

A Câmara Nacional de Aquicultura anunciou que o Equador exportou 73.268 TM (161,1
milhões de libras) de camarão em maio de 2021, no valor de US$ 406,3 milhões, com
aumento de 1% em volume e 4% em valor em relação a maio do ano anterior. As
73.268 TM de camarão exportadas em maio tiveram queda de 3,6% em volume, mas com
aumento de 0,5% em valor em relação ao mês anterior (abril de 2021), devido ao melhor
preço médio de venda do camarão equatoriano.

O preço médio em maio de 2021 foi de US$ 5,54 / kg, com alta de 2,4% em relação a maio
do ano anterior (US$ 5,41 / kg) e de 4% em relação ao mês anterior (US$ 5,32 / kg em abril
2021). Os principais destinos de exportação do camarão equatoriano em maio de 2021
foram: a China, com 31.481 MT (43%); Estados Unidos, com 20.929 MT (29%); e Espanha,
com 4.879 MT (7%).

O Equador exportou um total de 315.418 TM (693,9 milhões de libras) de camarão nos
primeiros cinco meses de 2021, por um valor de US $ 1.663,6 milhões, com um
aumento de 8% em volume e 3% em valor em relação ao mesmo período de o ano
passado.

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/producao-animal/selo-arte


Varejo

A rede de supermercados Carrefour anuncia o lançamento de uma linha própria de
produtos orgânicos, a Carrefour Bio, como um esforço para adequar sua atuação para
um novo mercado em crescimento e ainda mais intensificado com a pandemia: o da
alimentação saudável.

Segundo a revista Exame, o lançamento vem na esteira de adaptações feitas para
satisfazer um público consumidor cada vez mais exigente e preocupado com o que
consome, e tem a missão de democratizar o acesso a produtos naturais, tradicionalmente
mais caros, por um preço abaixo da média do mercado.

O Grupo Koch dá sequência ao seu plano de expansão e abriu as postas nesta
quarta-feira (23) à segunda unidade da bandeira Komprão Koch Atacadista na cidade
de Porto Belo. Conforme a SuperHiper, o atacarejo de 9 mil m ² vai trabalhar com um mix
de dez mil produtos com preços acessíveis. Como diferenciais, a seção de hortifruti e
açougue completo para a população de Porto Belo.

Duzentos postos de trabalho diretos foram preenchidos para a abertura da loja, além de
mais de 600 contratações indiretas, aquecendo o mercado da região. “Estamos muito felizes
com esta nova unidade em Porto Belo. Além de criarmos oportunidades para os moradores,
reforçaremos a nossa cultura de atendimento, qualidade de produtos e preços acessíveis”,
destaca Antônio Koch, diretor de Recursos Humanos.

https://invest.exame.com/esg/carrefour-lanca-produtos-organicos
https://www.superhiper.com.br/grupo-koch-abre-atacarejo-komprao-em-porto-belo/


Food Service
Em Salvador (BA) um levantamento feito pela 99Food, aplicativo de intermediação de
entregas, mostrou que o número de pedidos de marmitas superou o de comidas
‘fast-foods’, como pizza e hambúrguer. Os dados foram divulgados nesta quarta-feira (23)
pela plataforma. No primeiro quadrimestre de 2021, o número de pedidos de comida
brasileira superou também os de alguns frutos do mar, como o camarão. As informações
são do Bahia.BA.

“Esse dado é interessante porque demonstra que o delivery não funciona apenas para
entrega de itens de indulgência, como uma pizza no sábado a noite ou um hambúrguer na
sexta-feira pós-trabalho”, comenta Milene Alves, diretora de operações da 99Food.

Desde a chegada da 99Food à Salvador, o número de usuários ativos cresceu 15%,
enquanto o número de pequenos negócios cadastrados teve aumento de 97%. Segundo
Milene Alves, em mercados desenvolvidos, por exemplo, o mercado de delivery de comida é
maior do que o brasileiro. “Um dia nesses mercados maduros é 25 vezes maior que o
brasileiro e cerca de 80% de todos os restaurantes já estão cadastrados em aplicativos,
enquanto aqui são apenas 30%. Há, portanto, um grande mercado a ser conquistado”,
pontua.

Um restaurante israelense perto de Tel Aviv serve frango fabricado em laboratório,
apresentado como um produto orgânico que pode atender à crescente demanda por
alimentos. No andar térreo de um prédio despretensioso em Ness Ziona, no centro de
Israel, o restaurante "El Pollo" serve hambúrgueres em um ambiente original, já que, do
outro lado da elegante sala com luz filtrada, os consumidores veem, através de grandes
janelas, o laboratório onde os técnicos trabalham atrás de grandes tanques de aço
inoxidável. As informações são do Uol.

"É a primeira vez no mundo que você pode saborear carne cultivada em laboratório
enquanto observa seu processo de produção", entusiasma-se Ido Savir, diretor da empresa
SuperMeat. Não há animais aqui. Em seu laboratório, células de ovos fertilizados são
cultivadas em biorreatores, alimentados com líquidos vegetais ricos em proteínas, gorduras,
açúcar, minerais e vitaminas.

À frente do SuperMeat, o israelense Ido Savir, um cientista da computação vegano, se
considera na "linha de frente de uma revolução alimentar", que visa produzir alimentos
enquanto limita o impacto no meio ambiente.

https://bahia.ba/salvador/pedidos-por-delivery-de-marmitas-superam-os-de-fast-foods-na-capital-baiana/
https://www.uol.com.br/nossa/noticias/afp/2021/06/23/frango-de-laboratorio-restaurante-em-israel-propoe-revolucao-alimentar.htm

